

¡No tenemos solución!

El sábado 11 de abril los alumnos de 3.º de B.U.P. celebraron una fiesta en los Salones Avenida. Fueron los mismos chicos y chicas los que montaron el espectáculo con mucha alegría y entusiasmo. Se echan a la calle en busca de las personas idóneas que les puedan ayudar a conseguir su meta. Contratan el salón, piden los permisos oportunos y todo va sobre ruedas y digo todo hasta la hora del comienzo del espectáculo.

Como es natural los familiares y amistades de los chicos quieren verles actuar, cosa lógica pero, ¡por favor señores! un poco de dignidad. Me pregunto si a las puertas del siglo XXI todavía no estamos civilizados ¿será posible? No trato de generalizar, pues tanto por parte de los chicos como de personas mayores existe un buen porcentaje de buenas maneras y comportamiento, pero ¿cómo es posible que gente mayor hecha y derecha estuviera subida encima de las sillas del salón clavando los tacones en la tapicería? sólo se me ocurre pensar que en sus casas deben existir un verdadero desastre, pues si eso lo hacen en sitio ajeno qué será en sus casas... De vasos rotos y cortinas descolgadas no hablemos.

Al día siguiente a la hora de hacer

limpieza y ordenar el tinglado, hicimos un recuento de 150 sillas estropeadas y no sabemos exactamente el número de vasos rotos.

Por otro lado hay que pensar que si las personas mayores estamos para dar ejemplo no puedo explicarme esa manera de predicar.

Pienso que para próximas ocasiones habrá que pensar en que estas fiestas las hagan en sus domicilios particulares o por el contrario que haya alguna autoridad que ponga orden pues también acudió a la fiesta una pandilla ajena al Instituto que por lo visto sólo se dedica a "meter la pata" donde van. Esta pandilla es conocida por todos y la Policía Municipal debería acudir a estos actos para poner orden.

De cualquier forma nos queda a todos mucho que aprender y así no vamos a ninguna parte.

JUAN LÓPEZ RODRÍGUEZ

Sr. Director de la revista SIEMBRA: He estado este año presente en la Semana Santa de Manzanares, que es mi pueblo, pero tuve que marcharme a Tarrasa hace ocho por cuestiones de trabajo. Desde entonces no había venido

por aquí y quisiera suscribirme a la revista que Vd. dirige para estar al día de todo aquello que acontece. Ahora viene lo que he visto. He encontrado un cambio considerable en cuestión de pavimentación y alumbramiento. Manzanares parece otro, se ha transformado, le han quitado el ambiente de pueblo manchego, las tertulias en el bar, la carestía de vida que ha sufrido, no digamos que se puede alternar como antes. Un chato de vino y eso que estamos en la tierra, a quince duros y una caña cien pesetas. Creo que para un pueblo son precios altos. Hay que pensar que Manzanares no se encuentra en zona turística o en la Expo ¡narices! He observado sin embargo que hay otros bares en que los precios son más razonables, a lo mejor es que no quieren seleccionar al público como en otros. Es muy normal en estos días juntarse una pandilla de amigos y pagar las rondas, pero ¡chico! ya te sale cada golpe a mil pesetas y eso que no se piden raciones, son prohibitivas.

Cada día se alterna menos, sólo en momentos y ocasiones, me decían los amigos. Manzanares en poco tiempo ha subido los precios casi el doble y me ponían comparaciones con los pueblos vecinales e incluso se hablaba de Valdepeñas como igualándose en habitantes,

CM

Carburantes Manzanares, S.L.
y Surtidor San Antón

Gasóleo C - Microfiltrado

Servicio a domicilio
Telfs.: (926) 61 27 56-61 02 64
13200 MANZANARES (Ciudad Real)

DISTRIBUIDOR COMERCIAL

Campsa

